
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【北浦和小ふれあいプレイランド】 

 浦和ＳＣのＪＹコースは、毎週火曜日夕方の練習に

北浦和小学校の校庭をお借りしていますが、今、小学

校では、週休二日となった土曜日の子供の過ごし方を

どうするかが課題となっています。また、子ども達が

体を動かして外で遊ぶ機会が減っていることも、社会

的な現象として指摘されていることは、皆様もご存知

のところかと思います。 

 これらの原因の一つに、安心して遊べる場所がない

ことがあげられます。少子化の影響でクラスの人数が

少ないうえに、習い事なども多く、一緒に遊ぶ人数が

揃わなかったり、面倒をみてくれ

る年上の人がいなかったりするこ

とも課題だといわれています。 

 このようなことが原因となり、

基礎体力が低下したり、他の年代

との交流がなくなってしまうこと

が懸念されています。 

かといって、時間外（土曜日の

休みの日まで）にまで先生を借り出して遊びの相手を

させるわけにもいきません。また、全員が少年団など

に入れるわけでもありません。 

そこで、最近になり、地域の大人（中学生や高校生

も入る）で、子ども達の遊び場を提供しようという試

みが全国で行われるようになってきました。 

北浦和小でも、今年の春からこのような試みが始ま

っています。「ふれあいプレイランド」という名で、

毎月第三土曜日の午前中に、校庭（雨天の場合は体育

館）をすべて使って、いろいろな遊びのシーンを用意

し、子ども達に遊んでもらおうというものです。 

浦和ＳＣも、北小の校庭をお借りしている縁もあり、

これをお手伝いしています。

前号で紹介した物置もその

一環のものです。 

北小のふれあいプレイラ

ンドでは、ベイゴマやケン

ダマなどの昔遊びや、Ｔボ

ールなどの軽スポーツ、凧つくり・凧上げなどの遊び

も取り入れています。 

が・・・いかんせん、スタッフが不足しています。 

もっとスタッフがいて、いろいろな遊びやスポーツ

ができるようになれば、もっと子ども達が集まり、楽

しく過ごせるのに・・・と思っています。 

浦スポをみてもわかるように、ＪＹがＹへ、Ｙが選

手へ、コーチへ・・・という繋がりが出たことで活動

の継続性が確保され、多世代の交流が盛んになり、ク

ラブのより良い発展が期待できるようになってきま

した。 

学校や地域社会も同様で、多年代にわたる人のつな

がり、横のつながりなどがで

てくることで、より良い地域

や学校になることが期待でき

ます。 

また、小さいときにいろい

ろなスポーツを経験すること

で、スポーツへの理解が進み、大きくなっても何かし

らのスポーツを続けていくことも期待できます。 

スポーツに関心をもってくれる仲間を増やすこと

が、ひいては、将来のクラブのためでもあるし、自分

達がずっと好きなスポーツを続けられる環境をつく

ることにつながります。 

 ま、難しいことは後にして、第三土曜日の午前中に、

北小にきて、子ども達と一緒に遊びませんか？ 

 そのうち大人の遊び場にもなるかもしれない

し！！  

 

【４級審判更新講習会】 

以下のとおり、浦和地区の４級審判更新講習会があ

ります。資格をお持ちの方には連絡がいっていると思

いますが、いずれか１回だけで良いのでぜひ参加して

更新してください。 
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日程・会場 

12/11(木)7;00～ 市民会館うらわ 

12/14(日)6:30～   〃 

12/16(火)7:00～   〃 

費用：5,000 円 

持物：筆記用具・案内はがき・審判手帳 



【クラブカーが決まりました】 

やっと新しいクラブカーを入手しました。今度はガ

ソリン車で集中ドアロックです。走りもまぁまぁです

し、何よりドアロックの開け閉めの面倒さが格段に改

善されました。 

今回の入れ替え騒動では、多くの方からご紹介をい

ただいたり、ご心配をおかけしたりしました。この場

を借りて御礼申し上げます。ありがとうございました。 

まだ、ステッカーは貼っていませんが、全容は以下

の写真のとおりです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中古で距離は６万キロと少し多めですが、平成13年

車なので、まだまだきれいで、バリバリです。大切な

クラブの財産ですので、整理整頓を心がけて、きれい

に使ってください！ 

これに伴い、維持費節約のために、広場用に昨年５

万円で購入したラルゴは廃車し、旧のハイエースも登

録抹消し、しばらく倉庫代わりに使うことにしました。 

ここで、クラブカーの荷物の積み方と用具の利用ル

ールもあわせて概説しますので、会員の皆さん、よ～

く覚えておいてくださいね。 

 

○車体後部 

 広場のボール

（３号、４号）と、

カラーコーン、ポ

ールの類を収納し

ます。 

 カラーコーンは

写真のように大小

あわせて３つにわけてください。 

 

○車体左側（助手席後ろ） 

 引き出しには、

ビブス、書類、小

物などを入れ、棚

には、救急箱、ブ

ルーシートなど

を収納します。 

 特に、最近は、

ビブスの出し方

の悪さが目に余ります。 

 ビブスは、使う分だけを出すようにしてください。 

また、使用したビブスを袋の中に戻すことなど絶対

にしないようにしてください。一緒にされてしまうと、

使っていなくても洗濯しなくてはいけなくなります。 

必要以上に持ち出して、地面に放置して泥だらけに

してしまうようなことも目につきます。使ってもいな

いうちに洗う手間ばかりが増えます。洗濯も回を重ね

れば生地が傷みます。ひいては、用具の買い替え時期

が早くなり出費がかさむことにつながります。 

 また、救急箱の使い方もひどい時があります。しま

い方が悪いせいで未使用の分までだめにしてしまっ

ているようなことも見受けます。後で使う人のことも

考えて利用してください。 

 必要なものを使うことをケチることはないと思い

ますが、無駄な出費はなくして会費を安くしていける

ようにしましょう！  

 

○車体右側（運転席後ろ） 

 正面にボール、

左手のBOXにはマ

ーカーなどが収納

されています。 

 下の引き出しに

は、ラダーやゴム

チューブなどのト

レーニング用具が

はいっています。 

 クラブでは、グランドをお借りしている学校の部活

動の用具と混じらないように、黒白のボールは購入し

ないようにしています。ボールをしまう時には、ケー

スに６個入っているか？ 他のチームのボールがは

いっていないかをしっかり確認しながらしまってく

ださい。半端なボールがあると、運転席まで転がって

きたりして、大変危険です！！ 

 

○その他注意事項 

 当面の間、前のハイエースを倉庫替りにしています

（クラブハウスが用意できるようになれば、処分しま

す）。 

テントや折り畳みの長いす、フットサルのボール、

バスケットボールなどは、こちらにしまっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 浦和ＳＣニュースは、クラブ内の情報交換を

図ることを目指して発行していますが、外部へ

のＰＲにもどんどん利用してください。必要が

あれば部数をお送りします。事務局までご連絡

ください。 

☆ＨＰでは、ニュースをカラー配信しています。

使ったビブスだけをカ

ゴの中に！ 


